
 
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
Roßdorf/Gundernhausen 
Frieder Kaufmann 
 
 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Steven Günther-Scharmann 

 

                                                                                                                 Roßdorf, 5.2.2020 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum Radweg zwischen Roßdorf und Gundernhausen 
 
Die letzte uns vorliegende Gemeindeinformation zum Ausbau des Radwegs zwischen Roßdorf 

und Gundernhausen stammt vom 29.6.2017 

 

Inzwischen wissen wir, dass für Frühjahr 2020 eine Instandsetzung des Radweges seitens Hessen-

Mobil geplant ist. 

 

1. Wird hierbei eine Anhebung des Niveaus auf die Höhe der Feldwege stattfinden? 

2. Wie breit wird die tatsächliche nutzbare Breite der Rad- und Fußweges sein? Derzeit sind 

es zwischen 2,4 und 2,8 Meter. 

3. Wem gehören die Flächen direkt neben dem Radweg? Sie scheinen als Feldwege angelegt 

zu sein, werden aber teilweise als landwirtschaftliche Flächen genutzt. Bitte die genauen 

Masse und Wegbreiten angeben. 

4. Wird die Gemeinde auf ihre Kosten eine Beleuchtung des Rad-und Fußweges, z.B. mit 

Lampen die sich nur bei Bedarf sich einschalten, vornehmen? Was würde das kosten? 

5. Wird die Gemeinde auf ihre Kosten einen Blendschutz entlang der L 3115 anbringen, der 

die bis zu 1.5 Meter unter Straßenniveau Fußgänger und Radfahrer schützt? Laut Hessen-

Mobil ginge das nur mit zwei Leitplanken übereinander. Was würde das kosten? 
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